

## CHOLÉRA.

INDE. — Une épidémie de choléra sévit à l'heure actuelle dans deux ports indiens: *Calcutta* et *Bassein*. A *Calcutta*, 109 décès attribués au choléra ont été déclarés pendant la semaine finissant le 27 avril, contre 97 pendant la semaine précédente. Cependant, la fréquence ne diffère pas de celle de la saison correspondante l'année dernière; 105 décès dus au choléra avaient été signalés pendant la semaine finissant le 28 avril 1928. La situation s'améliore à *Bassein* où une soudaine épidémie s'était déclarée à la fin de mars. Vingt-trois décès dus au choléra ont été enregistrés pendant la semaine finissant le 27 avril, contre 47 décès pendant la semaine précédente, au cours de laquelle l'épidémie a atteint son maximum. *Bassein* a été indemne de choléra en 1928. Deux décès attribués au choléra ont été déclarés à *Rangoon*, et 1 à *Moulmein*. Des cas sporadiques avaient été signalés dans ces deux ports au cours des semaines précédentes. Les autres ports indiens sont indemnes de choléra. Il est intéressant de remarquer que *Madras* est indemne de choléra depuis le 2 mars. Trois décès seulement dus au choléra ont été déclarés à *Bombay* en 1929, et aucun cas nouveau n'a été signalé au cours des trois dernières semaines.

INDOCHINE. — Au cours de la semaine qui a pris fin le 27 avril, des cas de choléra ont été signalés dans les deux mêmes ports que la semaine précédente: trois cas à *Saïgon* et à *Pnom-Penh*, respectivement. Ces deux ports sont infectés depuis le début de l'année, tandis que les autres ports indochinois sont indemnes.

SIAM. — Une brusque recrudescence de choléra s'est manifestée à *Bangkok* pendant la semaine finissant le 27 avril, au cours de laquelle 41 cas et

## CHOLERA.

INDIA.—Cholera is epidemic at present in two Indian ports: *Calcutta* and *Bassein*. In *Calcutta* there were 109 deaths from cholera during the week ended April 27th as compared with 97 during the previous week. The incidence, however, does not differ from the corresponding season last year; 105 deaths from cholera were reported during the week ended April 28th, 1928. The situation improved at *Bassein* where a sudden outbreak began at the end of March. Twenty-three deaths from cholera were registered during the week ended April 27th as compared with 47 deaths during the previous week which represents the maximum of the epidemic. There was no cholera in *Bassein* in 1928. Two deaths from cholera were reported at *Rangoon* and 1 at *Moulmein*. There had been sporadic cases in both of these ports during the previous weeks. The other Indian ports were free from cholera. It is noteworthy that *Madras* has been free from cholera since March 2nd. Only 3 deaths from cholera have been reported at *Bombay* in 1929 and no fresh case has been reported during the last 3 weeks.

INDO-CHINA.—Cholera cases were reported during the week ended April 27th in the same two ports as during the previous week: three cases each at *Saïgon* and at *Pnom-Penh*. Both of these ports have been infected since the beginning of the year while there has been no cholera in the other ports of Indo-China.

SIAM.—A sudden increase of cholera took place at *Bangkok* during the week ended April 27th, when 41 cases and 31 deaths were reported, as

31 décès se sont produits, contre 16 cas et 13 décès au cours de la semaine précédente. C'est le nombre de cas le plus élevé qui ait été déclaré au cours de n'importe quelle semaine de 1928. Une poussée s'est déclarée également à Subarnpuri, dans la province de Nagara Jaisri, où 46 cas et 23 décès ont été déclarés. Le choléra a sévi à l'état épidémique dans cette localité au cours des deux semaines précédentes également, pour lesquelles le nombre de cas s'élève à 34 au total. Une augmentation a été constatée également dans la ville voisine de Nagara Pathom, où 8 cas et 3 décès ont été déclarés. La situation s'améliore au Siam où l'on n'a eu à enregistrer que des cas sporadiques dans quatorze localités situées dans les provinces suivantes : Krungdeb, Ayudhaya, Nagara Svarga, Bisnulok, Nagara Jaisri, Rajpuri. Le total des cas au cours de la semaine est de 134 et celui des décès de 87.

compared with 16 cases and 13 deaths during the previous week. This is a higher number of cases than reported during any week in 1928. There was a sudden outbreak also at Subarnpuri, in the province of Nagara Jaisri, where 46 cases and 23 deaths were reported. Cholera had been epidemic in this locality also during the two previous weeks when there had been altogether 34 cases. There was an increase also in the neighbouring town of Nagara Pathom, where 8 cases and 3 deaths were reported. The situation was improving also in Siam and only sporadic cases were reported in 14 localities of the following provinces: Krungdeb, Ayudhaya, Nagara Svarga, Bisnulok, Nagara Jaisri, Rajpuri. The total number of cases reported during the week was 134, and the number of deaths 87.